



☆新年の御挨拶☆

皆様、新年明けましておめでとうございます。
 昨年中は大変お世話になりありがとうございました。
 本年も昨年同様ご愛顧頂けますよう宜しくお願い致します。

本年も一昨年からのコロナ禍の中で新しい年があげました。
 変異株のオミクロンが、今後日本国内でどうなっていくのか？原稿を書いている今現在では先が見通せない状況です。1週間程でコロナ感染の状況は一変してしまいます、これが手元に届いた頃の状況は全くわかりませんが早く『終息』と言う言葉が世の中にあふれていれば良いなと思いながらこの原稿を書いています。
 北海道も冬本番、この辛い冬を乗り切り暖くなる頃にはコロナも終息していることを期待します。
 コロナは、全世界に禍をもたらした私たちの生活スタイルさえも大きく変えてしまいました。
 その様な中、新たな消費者ニーズをいち早くキャッチし、皆様により良いご提案をしていける様活動していく所存です。
 本年も、販売店様のお力になれるよう取り組んで参りますので、引き続き宜しくお願い致します。

堀畑

アストモスエネルギー岡崎支店長が最後の蕎麦会を開催

来年3月に定年でご勇退されるアストモスエネルギー北海道支店の岡崎支店長が札幌市内の特約店様を招待し、2021年12月11日に『最後の蕎麦会』を開催されました。
 岡崎支店長は、2015年北海道支店に着任後奥様と共に趣味で蕎麦打ちを始め、なんと現在はそば道四段の腕前です。北海道産のそば粉で蕎麦屋を開店するのが夢だそうです。



遠軽石炭販売の藤田和己前社長が書籍を出版

あすとも会会員の、遠軽石炭販売の藤田和己さんが2021年12月24日に書籍を自費出版されました。書籍の題名は『究極のシンプルミラクルカードマジック カードで作るトランプ料理読本』です。

発行日前に取材させていただく機会があり、今回ご紹介させていただきます。

書籍の前書きにも書かれている内容ですが1949年小学5年生の時に見た、進駐軍のトランプマジックに魅せられてマジックに夢中になり、カードマジックにおいてはプロ並みの腕前だった藤田さんですが、2013年9月脳梗塞を患い、その後遺症でカードマジックができなくなり、全てを忘れてしまったそうです。しかし不撓不屈の精神でリハビリに専念し、その甲斐があって日常生活においては不自由なく過ごせる位回復し、カードマジックも一から思い起こし練習に練習を重ね今では再びマジックを演じる事が出来るようになったそうです。私も見せて頂きました、腕前は以前と変わらずとても感動しました。

還暦の時に出版を決意し、病気で一度は出版を断念したものの2019年傘寿を迎えた節目の年に、長年の夢を諦めきれず執筆活動を再開されたそうです。

出版する為には、原稿をデータ化しなくてはなりません。娘さんと奥様の幸子さんが藤田さんが書かれた原稿やお話を基に200ページにわたる膨大な量をタイプ打ちしたそうです。

文章もマジックができる人の言葉をマジック素人の人でも理解できる表現にする為、自らそのカードマジックを覚え、その手の動きや感覚を文章として表現していったそうです。

言葉で言うと簡単な事ですが、原稿作成をおこなった娘さんと奥様のご努力も計り知れないものだったと推察致します。

表紙の絵や、文中のカードや手の動きを表すイラストも全て自作と聞き更に驚きました。

本の内容はカードマジック23作品を紹介し、そのひとつひとつの作品に対する想いやエピソードを添えてどなたでもマジックが楽しめる様やさしく解説しています。

この本は、藤田さんのお子さんやお孫さんたちに長年の研究成果の証として残すと共に、全国のカードマジックを愛するファンの皆さんに読んでもらえるよう全国主要都市の公立図書館に贈呈することを決められたそうです。

発行日の2021年12月24日に各地の図書館に、藤田さんからのクリスマスプレゼントとして、この本が届いておりますので、是非一度お近くの図書館に足を運びこの本を手にして藤田さんご家族の努力の結晶をご覧ください。



出版した本と原稿を持つ藤田ご夫妻

